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編集後記

総合計画研究会紹介

　議会では、皆さんの生活に密着した重要な問題を審議しています。市政を知っていただくためにも、お
気軽にお出かけください。　傍聴席へは、市役所本庁舎の５階までエレベーターでお上がりいただき、案
内看板にしたがって庁舎西側の階段を６階へお上がりください。
　傍聴席入口にある傍聴人受付票に氏名、居住市町村名を記入し、受付箱に入れていただくだけで傍聴
できます。
　なお、本会議等の開始時刻は、原則として午前10時からです（市政一般質問の２日目および３日目の開始
時刻は、午前９時になります。）。

　毎定例会の市政一般質問をおりべネットワークで放送しています。放送は、原則として午前10時から
（市政一般質問の２日目および３日目は午前９時から）です。ぜひご覧ください。

　５月の改選後、新人議員５名を含む議会組織が決定さ
れました。広報広聴研究会も新たな気持ちで広報広聴活
動を行ってまいります。１年間よろしくお願いします。
　市議会では、第７次総合計画後期計画策定への取り組
みが始まり、１２月議会に向けて、議員全員で熱い議論
が交わされております。
　「あつい」といえば多治見市の気温。昨年は、災害レ
ベルの猛暑で全国ニュースでも話題になりました。多治
見市は小中学校へのエアコン設置のため、財政調整基金
を取り崩して対応したことで、７月から小学校で稼働を

開始しました。また、１０月までには中学校への設置が
完了する予定です。
　まだまだ暑い日が続きますが、市民の皆様にはお体に
十分留意されお過ごしください。
　広報広聴研究会では、「議会だより」をより多くの方に
読んでいただけるよう編集を行い、「市民と議会との対話
集会」では、各常任委員会で取り組み、いただいた意見の
集約を図ります。
　広報広聴研究会は、議会活動の見える化を基本に取り
組んでまいります。

検索多治見市議会　議会中継

多治見市議会を傍聴しませんか

おりべネットワークで市政一般質問を放送しています

　９月定例会は、市政一般質問初日をＦＭたじみで放送します。放送は、午前10時から正午と、午後１時
から５時までです。ぜひお聴きください。

ＦＭたじみ 76.3MHz で市政一般質問を放送しています

本会議のライブ中継や録画放送を
インターネットやスマートフォンでご覧いただけます

第7次総合計画後期計画策定特別委員会の取り組み

～広報広聴研究会の紹介～
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9月定例会の予定

＊会議は、開始時間の記載がある場合を除き、午前10時からです。
＊提出議案等により、委員会の開催予定日が変更になることがありますので、ご注意ください。
＊一般質問当日の質問順位は、あらかじめホームページでお知らせします。なお、各議員は質問順位にしたがって一般質問を行うため、
　各議員の一般質問の開始時間は未定です。（持ち時間は1人最大60分です。）

本会議（招集～提案説明）
本会議（質疑～委員会付託）
決算特別委員会（質疑）
※午前９時開始
決算特別委員会（予備日）
※午前９時開始
決算特別委員会（総括質疑～自由討議～表決）
※午前９時開始
総務常任委員会
経済建設常任委員会

  　　１０日（火）  　　
  　　１１日（水）　
  　　１２日（木）
  　　１９日（木）
  　　２０日（金）

  　　２４日（火）

  　　２７日（金）

厚生環境教育常任委員会
委員会（請願予備日）
第７次総合計画後期計画策定特別委員会
本会議（市政一般質問）
本会議（市政一般質問）
※午前９時開始
本会議（市政一般質問：予備日）
※午前９時開始
本会議（委員長報告～表決）

会　長　石田　浩司
副会長　井上あけみ

（左手前から）玉置会員・片山会員・石田会長・井上副会長・奥村会員・山田会員
（左 奥 か ら）仙石会員・松浦会員・古庄会員・渡部会員・加藤会員

会　員　山田　　徹
会　員　片山　竜美
会　員　玉置　真一

会　員　奥村　孝宏
会　員　渡部　　昇
会　員　古庄　修一

会　員　松浦　利実
会　員　加藤　元司
会　員　仙石三喜男

広報広聴研究会

充実した広報広聴活動に努めます

第７次総合計画後期計画策定に向けて議会も積極的に関わります

　総合計画は、多治見市の最上位の計画として位置付けられ、市に策定義務を課し、基本構想および基本計画は
議会の議決を要することとしています。

　第７次総合計画は、平成28年度から８年間の計画として平成27年度に策定され、前半４年間を前期計画期間、後
半４年間を後期計画期間としています。
　
　今年度は後期計画を策定する年であり、21名の議員全員で構成する「第７次総合計画後期計画策定特別委員
会」を５月臨時会で設置しました。
　
　議員一人一提案や、分科会（※）における基本計画事業
の詳細な審議などを通じて、執行部との議論を重ねなが
ら引き続き、積極的に取り組んでいきます。

※分科会　第１分科会 ： 総務常任委員会
第２分科会 ： 経済建設常任委員会
第３分科会 ： 厚生環境教育常任委員会 第7次総合計画後期計画策定特別委員会審議の様子

　広報広聴研究会のおもな業務は、多治見市議
会の広報紙である「たじみ議会だより」の編集・発
行と、「市民と議会との対話集会」の開催です。

　「市民と議会との対話集会」は、議会の情報を
市民の皆様へ積極的にお伝えするため、また、市
民の皆様からのご意向を議会活動に反映させる
目的で、毎年開催しています。

　昨年度は新たな試みとして、総務常任委員会・
経済建設常任委員会・厚生環境教育常任委員会
の各常任委員会がテーマを設けて開催しました。

　10回目の節目を迎え、今年度も各常任委員会
との連携で開催いたします。

　なお、「市民と議会との対話集会」の詳細につ
いては、最終ページをご覧ください。

1年間このメンバーが担当します


